

NOUVELLES-GALLES DU SUD

Production minérale en 1903.

Le rapport annuel du *Department of Mines* contient les chiffres définitifs sur la production minérale de cet Etat, en 1903.

La valeur de l'ensemble de la production est évaluée à 6,059,486 livres sterling (152,699,047 francs), en accroissement sur celle de l'année précédente de 421,341 livres (10,617,793 francs).

La production de l'or, provenant de minerai, etc., montait à 295,778 onces d'or brut, correspondant à 254,260 onces d'or fin, d'une valeur de 1,080,029 livres sterling, soit 27,216,730 francs. L'année précédente, les chiffres correspondants étaient : or brut 190,316 onces; fin 161,255 onces, d'une valeur de 684,970 livres sterling (17,261,244 francs). Le rendement par lavage montre un accroissement de 8,882 onces, en 1900, à 27,238 onces, en 1903. Cette méthode s'applique, principalement, dans la division Aralnen, où il existait 14 exploitations en activité à la fin de 1903, ayant fourni 53 % de la production par ce procédé.

La production du charbon est montée à 6,354,846 tonnes, évaluées à 2,319,660 livres sterling (58,455,430 francs), en augmentation sur l'année précédente qui aurait enregistre 5,943,011 tonnes, d'une valeur de 2,206,598 livres sterling (55,606,270 francs).